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１．はじめに

茂木会長：本日は大変お忙しいところ、貴重なお
時間を頂き、本当に有難うございます。平成30
年度をスタートさせて頂き、まずは北本会頭か
ら、北大阪商工会議所青年部（以下、「青年部」と
いう。）に対しまして、一言頂きたいと思いますが、
よろしいでしょうか。

北本会頭：平成30年４月20日に開催されました
青年部定時総会において、北大阪商工会議所青年
部会長に茂木会長がご就任され、心からお喜びと
お祝いを申し上げます。
　年々会員数が増加している北大阪商工会議所青
年部ですが、平成30年度は、350名を超える会
員数からスタートするということで、非常に頼も
しく、茂木会長との対談を楽しみにしておりまし
た。どうぞよろしくお願い致します。

茂木会長：こちらこそ、よろしくお願い致します。
昨年度、私達青年部は創立35周年という節目の年
を無事に迎えることができました。これもひとえ
に北大阪商工会議所の皆様方からのご支援の賜物
でございます。平成30年度も、諸先輩方が永き
に渡り築いてこられました伝統を受け継ぎ、商工会
議所の一翼を担う青年経済人として、過去の歴史

を汚さぬように青年部活動に取り組んでいこうと
思っております。

北本会頭：平素は北大阪商工会議所活動に対しま
して、青年部の皆様から力強いご支援とご協力を
賜っておりますことを厚く御礼申し上げます。
　商工会議所は、地域の商工業者の世論を代表し、
商工業の振興に力を注いで、国民経済の発展に寄
与するための地域経済団体です。青年部がその一
翼を担おうと熱い気持ちでいてくれることは、会
頭として心から感謝申し上げますと共に大変誇り
に思っております。

２．平成30年度青年部スローガン
『「VISION」必要とされるYEGへ　
共に考え、共に歓び、共に進もう！！』
について

茂木会長：北大阪商工会議所青年部は「枚方市駅
前大収穫祭」の核事業である枚方オクトーバー
フェストを担当させて頂くなど、関係諸団体から
注目される組織へと成長してまいりました。しか
しながら、創立30周年時から５年余りで会員数
が倍以上となる急成長の組織であり、入会３年未
満のメンバーが半数以上を占めるのが現状です。
このような状況の中、組織の伝統を守りつつも、
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どのようにして新しい文化の創造に向かってリス
タートしていくべきかを考え、『「VISION」必要
とされるYEGへ　共に考え、共に歓び、共に進
もう！！』をスローガンとして掲げさせて頂きま
した。個人や企業、組織において、成長には必ず
明確な「VISION」や「理念」が必要だと考えま
す。創立35周年で更新されました北大阪YEG宣
言という共通理念を根幹に、YEGメンバー間でお
互いを尊重し合い、相互に理解を深めながら、共
に考え、共に歓び、共に進んでいける組織にした
いと考えています。

北本会頭：そうですね、商工会議所活動は会員
企業様の発展のためにあらゆる支援をさせて頂くと
同時に地域の活性化に貢献していくことを目的とし
ています。平成30年度茂木会長のスローガンの
言葉の中に組織を統率していこうとされる力強
いリーダーシップを感じております。青年部の
皆さんは人生で活躍できる若さと能力を兼ね備
えた最も勢いのある年代です。青年部としての
「VISION」を掲げ、また各個人の「VISION」
を目標に、困難な道のりであっても、挑戦しつづ
ける人が人生の勝者となり必ず成功を達成できま
す。商工会議所はそのためのお手伝いをさせて頂
く所であり様々な相談に対応させて頂きます。ス
ローガンにもございます『共に考え、共に歓び、
共に進もう！！』ですが、商工会議所の会員の
方々にも当てはめて考えることができるのではな
いでしょうか。商工会議所には事業に成功された
多くの先輩や知識人がおられます。これらの方々
とも商工会議所活動を通じて接することで、自分
でどうしても解決できなかったような難問でも教
えて頂けることが多くあります。青年部の皆様に
も大いに相談して頂き、商工会議所会員様とも
「共に」歩んで頂ければと思います。

茂木会長：有難うございます。商工会議所の大先
輩の方々と「共に」歩ませて頂けることに深く感
謝をするとともに、大いに相談を持ちかけるよう、
青年部メンバーに発信していきたいと思います。

３．オクトーバーフェスト

茂木会長：先ほども少しお話が出ましたが、一
昨年より始まった新たな事業で、地域経済の活性
を目的に北大阪商工会議所本会と青年部、そして
官民が連携して、９月に第三回目の枚方市駅前大
収穫祭が開催されます。その中核事業として、本
年も９月14日から24日までの間、枚方オクトー
バーフェスト2018を枚方岡東中央公園にて、青
年部の主催で企画、運営させて頂きます。

北本会頭：一昨年は第一回目の開催であったにも
かかわらず、27,000人の来場者を集めて大成功
を収められ、また、昨年は天候不順に悩まされ、
雨で書入れ時の日曜日が中止になる中、過去最高
来場者数を記録した日もあり、第二回目として十
分な成功をおさめられましたこと、青年部の皆さ
んの頑張りに敬意を表する次第です。
　枚方オクトーバーフェストの特徴は他のオク
トーバーフェストと異なり、市・商工会議所・青
年部が主催で行う地域活性化事業というところに
特徴があります。まちの賑わいや活力は、そこに
住む人・勤める人・学ぶ人・訪れる人が創り出し
ます。まちの活性化は人々の交流から生まれるも
ので、そうしたコミュニティの場を創り出すこと
が必要です。第３回目となる今年度は、より内容
を充実させる必要があり、来場者をいかに周辺施
設や商店街へ誘導するか、賑わいの連鎖を生み出
し、周辺への経済波及効果をいかに高めていくか
が活性化に向けた大きな課題と言えます。これま
で取り組んでまいりましたまちづくりの活性化手
法の他地域への展開をさらに進化させるためにも、
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北大阪商工会議所全体として第３回目となる枚方
市駅前大収穫祭・オクトーバーフェストをぜひ成
功させたいと思っています。

４．会員拡大

茂木会長：年々会員数が増加し、平成29年度は
350名を超える会員数となりました。平成30年
度におきましては、卒業生が33名おられたにも
かかわらず、すでに54名の新入会員の方々に入会
して頂き、350名を超える組織としてスタートさ
せて頂いております。組織の主役は人であり、組織
を活性化させていくには若い力が必要でありますし、
組織として会員拡大はいつの時代であっても重要
と考えています。他方で、ここ数年で急拡大した
現状を鑑み、組織運営も重要と考えています。青
年部メンバー個々人の力を存分に発揮して頂き、
組織として最大の力が発揮できるように会員拡大
と組織運営の両方に注力したいと思います。

北本会頭：そうですね、現在、北大阪商工会議所
の青年部は全国でも指折りの会員数を誇る団体に
成長されました。その拡大は商工会議所にとって
も、かけがえのない力となり、私たちにとっても
素晴らしいことです。経済団体も事業の質の高さ
が問われ選択される時代を迎える中、組織力、財
政基盤の強化・確立が大変重要になっています。
青年部の活発な活動に会頭として感謝をし、本会
としても心強く思っています。
　一昨年は、大阪府青連の会長を輩出し、本年度
は日本YEGの委員長を輩出しているとのことで、
より一層活発な活動を期待しております。
※平成28年度大阪府青連会長は、北大阪商工会議所青年部の木﨑信也氏。

※平成30年度日本YEG委員長は、北大阪商工会議所青年部の南條範秀氏。

茂木会長：本年度は、本会の70周年に当たります。
できるだけ多くの青年部メンバーが記念すべき
70周年をお祝いさせて頂けるように会員拡大に
努めたいと思います。

北本会頭：当所は昭和23年４月17日に創立され

て以来、本年で創立70周年を迎えます。70周年
記念事業として記念式典・祝賀交流会を始め、会
員名簿・略史の発刊、中長期ビジョンの策定など
を予定しております。中でも中長期ビジョンの策
定は、人口減少からの事業所数減少、労働力確保
の難しさといった地域産業の環境変化が見受けら
れる折、今後の商工会議所の事業者に対する役割
や地域での存在意義を発展的に維持するためには、
必要不可欠なプロジェクトになっております。青
年部の皆様方の若い力は大変心強く、本会として
も可能な限り、サポートさせて頂く所存です。

茂木会長：有難うございます。本会からのサポー
ト体制は本当に心強いかぎりです。本会皆様の
青年部に対する熱い期待とバックアップのもと、
我々青年部が日々、活動できているということを
あらためて強く感じました。その期待に応えられ
るように、青年部としても全力で事業に取り組ん
でまいりたいと考えております。
　最後になりますが、全国一の単会を目指し、近
い将来に実現することを御誓いさせて頂きます。

北本会頭：地域のリーダーとして今や青年部活動
は、北大阪全体の商工業者の交流や経済活動の活
発化につながり、地域を盛り立てることになります。
若い青年経済人が、積極的に事業に取り組むこと
を嬉しく思っています。商工会議所の活動には、
大企業も中小企業も、みんな力を合わせて、都市
を住みよく、働きやすいところにしようという念
願がこめられています。
　青年部の皆さんも、ともに頑張りましょう。
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会員募集

ご興味のある方はこちらへ　　

若き起業家集団
同じ地域の経営者として、いろいろな考え方や

個性を持った仲間達に出会えれば…
きっとあなたの会社の経営にも
活かせることが見つかるはず！


